10



#Política

Instalan Comité de Ética con más de un año de retraso

POR YVONNE REYES CAMPOS

on más de un año de retraso se instaló de manera formal el Comité de Ética de la Cámara de Diputados que se encargará de revisar la actuación de los 500 representantes populares.

Los diputados de los seis grupos parlamentarios reconocieron que entre las primeras faltas por atender es la tardanza en integrar dicha instancia, que será presidida por el morenista Jaime Humberto Pérez Bernabé, quien dijo que ante todo buscará el diálogo y confió en que no hay mucha actividad en el comité.

Comité de Ética no será un organismo 'decorativo'

El vicepresidente José Luis Sánchez González, del Partido del Trabajo, afirmó que el Comité de Ética no será un organismo "decorativo" pero tampoco caerá en la represión.

Dijo que se buscará que en todo momento se cumpla con los lineamientos de respeto que están suscritos en el código que regula el actuar de las y los legisladores federales.

Sánchez González indicó que el propósito es lograr que haya un marco de civilidad, para garantizar la armonía en los trabajos. "Se puede debatir con toda El vicepresidente José Luis Sánchez González, del Partido del Trabajo, afirmó que el Comité de Ética no será un organismo 'decorativo'

la intensidad del mundo, pero de ninguna manera traspasar límites que lleven a convertir el parlamento en un campo de batalla; incluso uno hasta físico o que se degrade el lenguaje a tal extremo que terminemos denigrando nosotros mismos".

Destacó que el comité no pretende perseguir o reprimir a nadie. "No se trata de coartar libertades o derechos, pero sí de preservar la armonía y el respeto y la civilidad en el seno de esta Cámara de Diputados".

El panista Germán Martínez Cázares cuestionó la instalación tardía del comité, "porque hubo una conducta que nos pareció reprochable, hasta que nos llegó la lumbre al aparejo".

Indicó que, si este comité solo se instaló para quedar



El Comité de Ética de la Cámara de Diputados que se encargará de revisar la actuación de los 500 representantes populares.

Todas las del año en el que no estuvimos, a los 500, si se les pago el sueldo completo y hay inasistencias, algo debe de hacer el Comité de Ética"

Germán Martínez Cázares

Diputado del PAN

bien y para generar mayor impunidad, será inservible e inútil "para tolerar responsabilidades personales, independientemente del partido en el que se produzcan ya estamos ya estamos burlado otra vez lo mismo".

Asimismo, se pronunció porque sanciones las faltas e inasistencias tanto en el pleno como en el trabajo de comisiones. Los diputados de los seis grupos parlamentarios reconocieron que entre las primeras faltas por atender es la tardanza en integrar la instancia

"Iniciar en este Comité de Ética, a ver si es cierto, Acción Nacional lo plantea con todo respeto y sin conocer los resultados y de todos los partidos, si se han pagado los honorarios completos a todos los diputados y compulsar el salario que se le ha pagado con las ausencias que tenemos".

"Todas las del año en el que no estuvimos, a los 500, si se les pago el sueldo completo y hay inasistencias, algo debe de hacer el Comité de Ética", indicó el panista michoacano.

El diputado de la bancada naranja, Juan Samperio, se pronunció también por castigar las ausencias. "No permitamos pases de lista y votaciones fantasma, ni la participación de diputados irresponsables que se ausenten sin justificación o por practicar algún deporte (en alusión a Cuauhtémoc Blanco)".